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Je tiens à vous remercier au nom de toute mon équipe pour l’excellent week-end 
que nous avons passé aux Cévennes. 
Pour nous qui recherchons la convivialité, tout était parfait. 
Merci à toute votre équipe particulièrement sympathique. 
 
Bob NEYRET (n° 30 – GRENOBLE) 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Je remercie toute l'équipe pour leur accueil leur gentillesse à tous moments et à 
toute heure. 
Merci bien sur à l'organisation pour nous permettre de vivre des moments 
exceptionnels dans la pure tradition des rallyes d'antan. 
Merci à vous tous et bien sûr, à l'année prochaine. 
 
Philippe GRUGEON  (n° 48 - BERGERAC) 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Cher Serge, 
 
Une fois de plus cela a été un vrai plaisir de venir rouler chez toi. Si ma santé 
physique (et financière) me le permet je serai des vôtres en 2010…. Je ne veux 
pas jouer au vieux fossile mais je regrette un peu le temps des contrôles 
humains. 
Toutes mes amitiés sincères et encore un grand merci à ton équipe. 
 
Georges ALFANUS  (n°  10 - ANS – Belgique)  
__________________________________________________________________________________________ 
 
Un mail juste pour vous remercier de nous avoir fait passer une Nuit Magique 
dans les mythiques "Cévennes", on espère revenir l'année prochaine, avec plus de 
"DATSUN!!!!" 
 
Vincent MORIN (n° 71 – JONQUIERES St VINCENT) 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Avant tout l'organisation du Rallye a été très bien. 
  
Nous avons une remarque à propos du classement. Dans la Zone 04 (Thoiras), 
on conteste nos temps ( -12.6, -50.2, -132, -176.8, -180.4, -229 ) car nous 
pensions déjà ne pas être en avance et avoir un moindre écart. 
 
Daniel CHAREYRE (n° 53 – MONTELIMAR) 
__________________________________________________________________________________________ 

 



Je tenais à vous faire part de mes sentiments concernant le rallye  Cévennes 
Classic 2009 . Le parcours : j'ai trouvé celui-ci super et très varié. 

Les prises de temps : A ce niveau je dois vous dire que je suis très déçu car nous 
avons fait toutes les ZR (sauf la ZR4 suite à une panne). Il ressort au niveau des 
résultats AUCUN temps sur les ZR 5, 6, 7 et 8. 

Je peux comprendre que les appareils électroniques n'ont pas fonctionné mais il 
y avait une prise de temps au début de chaque ZR (par une personne).…… 

Pour ma part, je suis venu pour profiter des routes des Cévennes au sein d'un 
rallye très connu. Le classement n'est pas une fin en soit et j'étais seulement 
curieux de connaitre mes temps (sans le classement lui même). J'imagine 
facilement que les personnes qui comptaient sur le classement (pour les points) 
ne l'ont pas entendu de la même manière. 

J'ai trouvé ce rallye super et je vous remercie pour celui-ci. 

Christophe BOTASSO  (n° 92 – LA GAUDE) 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Je voulais vous envoyer un long message, acerbe, fin, humoristique et   
au 24éme degré.... 
 
J’avais commencé une petite liste : 

- on a roulé, calculé et stressé, à 5 ou 6 voitures je crois, toute la  nuit alors que 
les transbordeurs de contrôle, en fait,  ne marchaient  pas et que nous allions 
gagner....,  comment comptez vous nous  rembourser ? quelle juridiction pour le 
procès ? le nom de votre  avocat ?... 
- les gars et filles, transis de sommeil et de gentillesse, à 4  heures du matin, 
chargé de répandre le brouillard ont, semble t-il   un peu trop ouvert la boîte..., 
y'a t-il moyen de porter plainte  auprès de qui vous savez  là Haut ?... 
- les voitures musée d'usine bling-bling qui faisaient des ronds dans l'eau sur le 
parking ont bien ennuyé mais aussi bien fait rire tout le  monde..., y'avait pas 
besoin de ça au point de vue marketing pour  faire venir la centaine de petit 
monde qui était là, la preuve.... par  contre merci aux vrais sincères voitures ou 
anciens coureurs sympas  qui étaient là 
- il y avait trop d'ail dans la mayonnaise sur le buffet, à gauche,  avec les rôtis 
de porc..., où faut il envoyer en analyse les  échantillons que j'ai rangés, mort 
de faim, sur le côté droit de mon  pull ? 
 

Bref, des gamineries que je n'aurai pas su terminer. 
 

Alors, à la place, je vous fait un gros remerciement, simple et presque court, sur 
ce  petit rallye de la nuit du fond de vos merveilleuses Cévennes, rempli  de 
superbes Ami6, de belles Mini, de grosses Volvo, de vieilles  Porsche groupe B, de 
merveilleuses Panhard, de sympa Lancia, de Morgan  absentes (la prochaine 
fois, je viens avec, c'est encore mieux que la  Ronde ou les Causses) (et puis la 
Porsche, bon, voilà, quoi, c'est  pas pareil) (bien que, pour une fois, me mettant 
à côté, je  reconnais que mon Pilote a été bluffant), d'Alfa, de R5, de BM, d'Opel, 
de DS, de Jet, de 911, de Toyota, qui valent bien et mieux, en  qualité et en 
nombre, ce dont je parlais ci-dessus et qui ont comme  moi plus qu'apprécié 
celui-ci, qui était, peut-être, tout de même, un  peu trop : ludique, sportif, je sais 
faut pas le dire, usant, crevant,  roulant, beau, amusant, angoissant, 



fatiguant, rapide, stressant,  convivial, accueillant, amical, dégonflant et 
souriant... c'était pour la pointe d'humour que je n'arrivais pas à placer ! 
 
Bref, félicitations une fois de plus. 
 
Vivement le printemps pour que l'on redescende chez vous ! 
 
Bruno ASTIER (n°   76 -  GRENOBLE) 
 
__________________________________________________________________________________________ 
 
J'ai bien reçu votre courrier et je suis très agréablement surpris par votre 
franchise, c'est bien la première fois qu'un organisateur reconnaisse ainsi ses 
erreurs, et par écrit même !!!  Merci. D'autre part c'est mon ami Willy Lux qui 
m'a poussé à participer à votre rallye et je ne le regrette nullement, même si les 
conditions furent difficiles. Au moins du vrai rallye bien organisé avec une 
terrible ambiance, et des organisateurs et du public, et je pousse d'autres belges 
à participer car cela en vaut vraiment la peine : fini de tourner autour du 
clocher ou d'un parterre comme on en a l'habitude ici en Belgique. 
J'attends avec impatience les dates pour 2010 pour bloquer mes week-ends. 
Salutations sportives, 
 
Robert AERTS  (N° 24 - ITEGEM - Belgique) 
__________________________________________________________________________________________ 
 
…. Ce petit mot pour vous dire MERCI, car moi je n’ai pas de « Tripmaster » etc 
..mais je suis un ancien pilote qui a vraiment fait les Critériums à l’époque 
héroïque, et là j’ai au moins rêvé et je suis revenu 20 ans en arrière. 
 
Le résultat je m’en fous, on n’était pas là pour gagner comme vous l’avez dit. 
  
Remise des prix formidable, souvenir pour tous ! 
 
Afin pour conclure, continuez à nous faire rêver… flashs dans la nuit, feux, 
ambiance … etc … et … VRAIMENT ENCORE MERCI 
 
Claude ALCAIS (N° 72 –  AVIGNON) 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Nous nous sommes régalés!! 
 
J'ai passé une nuit de rêve à enfiler ces incroyables routes sans lignes droites, à 
un rythme non stop, comme un grand huit sans fin ...Au matin, les bras 
gardaient encore les sensations du volant... 
 
Pour nous, votre rallye est une totale réussite ;  j'ai encore des visions de ces 
forêts colorées, de ces routes humides bordées de feuilles mortes, des ces 
précipices noirs devinés dans les courbes sans parapet, des apparitions 
humaines festives surgissant de nulle part, les feux, les cris, le crépitement des 
flashes dans les épingles, et qui disparaissaient aussitôt. Sans oublier la bonne 
humeur patiente des commissaires en cirés bleus tout au long de la nuit. 
 
Le pilotage n'était pas de la simple balade, et il fallait être constamment 
vigilant compte tenu des conditions de pluie, brouillard et glisse. Mais c'est 
précisément cela que l'on aime! 



Nous étions venus avec la simple intention de terminer, et éventuellement de  
n'être pas trop ridicules au classement. Nous finissons 19èmes (17èmes au 
premier classement avant les réclamations de certains concurrents..). 
 
Nous n'avons pas assisté aux récriminations auxquelles votre texte fait allusion. 
Il est vrai que si notre transpondeur n'avait pas fonctionné, cela nous aurait 
 frustrés, bien évidemment. Quant aux erreurs du road book, nous les avons 
subies aussi (gros doutes et inquiétude pour le navigateur par moments) mais 
on retombait vite sur nos pieds. 
 
En résumé, nous avons passé un moment fantastique. 
 
Merci à toute l'équipe d'organisation. 
 
A la prochaine, c'est sûr. 
 
Patrick LANSIER  ( N° 73 – MOUTIERS ST JEAN) 
__________________________________________________________________________________________ 
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Bonjour,  
 
D’abord, je voudrais me faire ici le porte parole des équipages lozériens pour 
remercier vivement tous ceux qui sont intervenus suite à la sortie de nos 
copains. Nous, nous n’avons appris la chose qu’après l’arrivée de la ZR, lorsque 
le téléphone est à nouveau passé. Les secours étaient déjà sur place ….. 
 
Ce Cévennes Classic a été difficile (voir le nombre d’abandons) mais bien 
organisé au niveau accueil et restauration. Nous avons quand même un peu 
regretté l’ancienne formule avec arrivée le lendemain matin. La gestion des 
temps a connu quelques soucis, et l’on voit là que la technique pointue n’est pas 
forcément une panacée. Les posts précédents évoquent semble-t-il un retour aux 
anciennes méthodes…. 
 
Pour terminer, Bravo aux organisateurs , Bravo aux lauréats, et « al cop que 
ven ! » comme on dit chez nous.  
  
»Palohis » 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Personnellement je me suis bien amusé avec ma Manta, le parcours superbe, 
l'organisation et les conditions climatiques magnifiques, il est vrai que le 
problème du book a posé un problème pour ceux qui comme moi joue le 
Challenge Européen de régularité, mais personne n'est à l'abri de faire des 
erreurs. Je renouvelle toute ma confiance et mon amitié à Serge et son équipe. 
Je prépare le Bock de la Ronde de Rasteau et par sécurité hier je suis repassé 
pour la quatrième fois vérifier le Road Bock, les gens ne savent pas à quel point 
il est facile de faire une erreur lors de la construction du bock.  
 

Merci Serge, merci à ton équipe pour ce beau terrain de jeux. 
 
« Glisse » 
__________________________________________________________________________________________ 



 
Bonsoir à tous, et tout d'abord un grand bravo à toute l'équipe organisatrice 
de ce superbe rallye et ce malgré les quelques remarques (justifiées) des uns et 
des autres sur les quelques loupés du road book. Mr. RECOLIN et toute son équipe 
nous ont vraiment régalés. 
Comme qu'il en soit , super W.E. , routes, météo ,si si, ambiance, convivialité, 
repas , c'est sur on reviendra, mais d'ici la : Ronde et Grands Causses. 
 
Pour finir ,une petite pensée à l'équipage accidenté en souhaitant un prompt 
rétablissement au pilote. 
 
« Targameria » 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Bonjour, j ai volontairement tarde a écrire sur cette épreuve , pour pouvoir lire 
les différents commentaires.  
 
Il en ressort quand même que la grande majorité des personnes qui on écrit 
sont très satisfaite de leur we. 
 
Sur le plan convivial , tout était au rdv, bonne communication d’avant course, 
bcp de personne au parc ainsi que sur les routes. 
 
Sur le plan sportif, même si il y a eu des pbs, le fait de rouler sur des routes 
glissantes a souhait, avec la pluie, le brouillard et tout simplement rouler en 
Cévennes, tout était également réuni pour que l’épreuve soit belle. 
Merci a toute l’équipe organisatrice pour ce beau we.  
tout le monde peut faire des erreurs, l essentiel est de les reconnaitre. 
 
« L’Amiral » 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Cher  ami, 
 
Tout d'abord un sincère bravo pour ce magnifique rallye, sur des terres idéales 
pour notre jeu et avec en plus des conditions climatiques corsées. 
MAIS, concernant les problèmes de métrage du road book, la sonde n'est pas 
seule en cause: 
 
L'an dernier, il existait une différence tout a fait comparable entre la zone 
d'étalonnage et la 1ére ZR (j'avais terminé avec 300m de décalage). Nous en 
avions alors discuté par le biais de ce forum et vous m'aviez alors suggéré 
d'aller apprendre à réguler!!! je ne cherchais alors qu'a comprendre si le pb 
venait de votre road book ou de ma sonde car je préparais alors ma voiture 
pour le Monte Carlo (ayant terminé correctement classé au Monte Carlo, la 
sonde n'y était pour rien...) Ce défaut avait été bien masqué par le fait que les 
"bons" avaient été reconnaitre les ZR et avaient corrigé l'erreur....Ils ne 
s'étaient plaint de rien.... 
 
Votre manque d'écoute et vos certitudes ont certainement aussi contribué a ce 
problème. Il existe des concurrents capables d'indiquer un problème sans pour 
autant critiquer ou faire preuve de mauvais esprit et j'espère en faire partie... 
Concernant cette année, l'erreur été extrêmement variable d'une ZR à l'autre 
avec des variations imprévisibles et certainement pas limitée à la 1ére ZR... 
 



En espérant que vous ne me tiendrez pas trop rigueur pour ces propos un peu 
sévères...mais probablement pas injustes. 
 
« Ludo » 
__________________________________________________________________________________________ 
 
Hello 
 
Pour faire court je dirais simplement que j'ai adoré le parcours, les conditions 
climatiques étaient idéales pour un Cévennes, même si parfois c'était limite 
surtout dans le brouillard de Colognac, du col du Pas , ou du col de l' Asclier. 
 
En ce qui concerne l'organisation j'ai apprécié l'accueil, la disponibilité des 
intervenants, la convivialité en général mais pour moi, même si c'est important 
ce n'est pas l'essentiel. 
 
En effet l'organisateur devra faire un très gros effort sur la qualité du métrage 
du road book , .... on pourrait croire qu'aucun contrôle des distances n'a était 
fait 
 
Le choix du matériel de chronométrage doit être revu, car sa fiabilité très 
aléatoire est inadmissible à ce niveau de coût d'engagement. 
 
En Régul les participants ne sont exigeants que sur deux choses essentielles 
1) le métrage 
2) le chrono 
 
Enfin pour terminer j'ai une pensée pour Daniel et Michel qui partaient juste 
derrière moi, et dont la BMW a été accidentée dans l'Asclier. 
 
« Rolland » 
__________________________________________________________________________________________ 
 
 
Note de lNote de lNote de lNote de l’’’’organisationorganisationorganisationorganisation :  
 
Nous avons tenu à diffuser ces quelques pages de témoignages sans en altérer le 
sens, malgré quelques coupures dictées par un souci de concision. Nous pensons 
qu’elles traduisent fidèlement l’impression générale des concurrents, à savoir 
un immense plaisir à participer malgré les quelques problèmes techniques que 
nous avons rencontrés et quez nous reconnaissons humblement. 
 
Nous préparons l’édition 2010 à la lumière de tous ces enseignements, en 
essayant de conserver le meilleur et corrigeant les erreurs qui ont été 
parfaitement identifiées. Merci à tous pour votre bonne humeur et à l’année 
prochaine. 
 
PSPSPSPS : Daniel DEL TORCHIO va bien, il a été opéré et poursuit sa convalescence à 
la maison.  


